

吉川文化祭、11月7、8日開催で準備進める

第2回文化祭会議で意識合わせ

第2回文化祭会議を10月9日開催し、11月7日8日と開催する文化祭の開催要



【出展者などが集まり打合せ】

領を確認しました。会議には、文化祭に出展し出店を予定する12団体代表者と理事会関係役員が出席しました。最初に事務局から9月19日開催の第1回会議で決定した文化祭の骨子を説明しました。コロナ禍の開催で、3密を避けるため、例年開催の規模を縮小するもの、

地域の交流の場として開催する趣旨をベースに話し合いを行った結果、展示会場のレイアウトなどを工夫することとしました。なおコロナ対策として、入場箇所にて非接触型体温計と消毒液を置き、感染予防を呼びかけ、会場内でも予防を徹底することも確認しました。

会議では合わせて第30回東広島市生涯学習フェスティバル（10月31日～11月1日、メイン会場：東広島市芸術文化ホールくらは）開催にあたって、吉川地域の関わりについて地域センターからイベントの概要を説明した後、参加者に展示協力と呼掛けを行いました。

吉川地域のこれからを考え、具体的取組みを創ろう

部会責任者会議で進め方を確認

10月9日部会責任者会議を開催し、吉川工業団地西側区域の開発を契機に、吉川のこれからを考え、地域の活性化につながる取組みを各部会で話し合っていくことを確認しました。

会議には、各部会長・会長・副会長・事務局長・会計責任者が出席しました。各部会の検討テーマとして暮らしやすさの施策・高齢化対策・さとやまの今後・子育て環境づくり・地域内外へ情報発信などとなりました。

各部会での話し合い内容は、活性化PJ Tでも取り上げるとともに、話し合い内容



【第4回理事会：R2.9.19】

吉川工業団地西側地区、民間開発の動き

エリア内ため池で意見交換

9月19日開催した吉川自治協第4回理事会では、第1工業団地西側エリアにあるため池2か所について東広島市役所からの現状報告を受け、

今後の取扱いを協議しました。市からは、「ため池2か所は保存登記がない共有地Ⅱ所有者不明土地となっており、第2工業



団地完成後ため池としての利用はなく、地元の同意を前提に地域の総有財産化の手続きが可能であること。手続きは新たに施行された法律で対応が可能」との報告がありました。これを受理し、全

その為の準備を開始する。なおこれに伴う関連経費（登記に要する費用など）は一般会計予備費より支出する。②登記に係る手続きは、東広島市所管部門の協力を得て進める。その間の対応は会長・事務局長が行い、調製終了段階で理事会にこれを報告し承認を得ること。

このことよって今後関係者との話し合いを進めます。

下野原講中が、法人化を目指し地縁団体結成総会を開催

9月27日下野原講中では、議員13世帯代表者が集まり、法人格を得るため地縁団体の結成に向けての総会を開催しました。

登記を現行化したいとの思いから、まずは法人格を得て講中13世帯の共有財産化を図る準備を進めていきました。講中が、法人化を申請するケースは、東広島市でもまれなケースとあって、準備について市役所の指導を受け両者の間で話し合いを重ねて来た結果、設立総会の開催となりました。



【講中法人化へ結成総会】



吉川に居るコウノトリ

よしかわだより

令和2年10月22日(2020-07)

発行者: 吉川まちづくり自治協議会
☎082-429-1879(吉川地域センター内)
yoshikawajitikyo@outlook.jp

宇都宮黙霖翁と吉川の関わりを学ぶ

吉川史跡保存会第1講

吉川史跡保存会を10月2日にメンバー9名が集まり開きました。1回目のテーマとして地元西福寺に墓所がある「宇都宮黙霖翁」について勉強しました。講師は、西福寺先代住職の根来さんにお願しいし、宇都宮黙霖翁の生い立ち、吉田松陰に影響を与えた30代の活躍、晩年期、西福寺が



【上：黙霖翁肖像、中：西福寺にある墓所、下：史跡保存会の勉強会模様】



墓所となったかなどについて学びました。西福寺が所有する青年期に書かれたといわれる氏の肖像画は珍しい物でした。メンバーからは、氏が各地を旅していること、幕府からの探索を逃れていたことから、行動の後ろ盾は誰だったのだろう。吉田松陰に影響を与えたとする考えはどうだったのかなどの疑問も出ました。

秋祭りも縮小実施

令和2年度の吉川秋祭りもコロナ禍で筒島神社の祭事が縮小されたことから各イベントも縮小され実施されました。10月17日は神事の巫み、18日は神事と巫女舞のみが実施されました。神社と筒島集会所の清掃と準備片付けとも神社関係者20名で実施されました。



長寿の森の清掃 長寿会で実施



吉川長寿会は、10月18日槌山城址ふもとの「長寿の森」の草刈り作業を実施しました。

作業には、長寿会のメンバー20名余りが参加し、午前中をかけて周辺部の草刈りと草の除去を行いました。最近増えている槌山城址登山者や、吉川小学校の野外活動などにとって使いやすい環境整備ができました。

下横野地区ゴミステーション 地区住民で据付作業を行う

下横野地区では、地区のゴミステーションを更新しました。これまで弘法橋近くの川土手に設置していましたが、壊れたため更新するとともに設置場所も県道から20m程度入った私有地に設置されました。

9月20日下横野地区住民20人余りが参加し、整地・組立て、据付け作業を行いました。



今後、整地した場所の舗装作業などを数年をかけて住民の協働作業で実施することとしています。今回は、市の補助金と吉川自治協会の補助金が経費の一部に補填されました。

東広島市は、介護・健康・地域の暮らしなどを考えてみよう、を趣旨とした催物を開催しました。

9月26日市芸術文化ホールくららで開催。この中では、ご近所ホットお助け隊活動を展開している八本松住民自治協議会が発表。地域福祉の実態を踏まえ、後期高齢化時代を見据えての対策として、地域住民との対話によって、見守り支援合い活動に取組まれています(写真左上) ◎つながり交流会 9月29日八本松地域センターに八本松地域で通いの場を行っている関係者が集まり、日頃の活動内容や困りごとで意見交換。1週間毎の開催に継続に工夫されました(写真左下)



吉川まちづくり自治協議会…11月予定表

- 日：通いの場住民交流会(市)
- 10月31日：生涯学習フェスタ(市)
- 11月1日：空缶回収
まちづくり部会・青少年育成部会合同会議
- 11月3日：ひとむすびマーケット(中央公園)
- 11月6日：文化祭準備、八本松地区NW協議会(市)
- 11月7日：いきがい部会会議
- 11月7-8日：吉川文化祭
- 11月12日：吉川活性化PJT会議(第15回)
- 11月20日：つながり交流会/先輩表彰(市)

※(市)：市主催行事 開催日等が変更となる場合があります

元気輝きポイント認定団体

吉川げんき塾：11月スケジュール

毎週木曜日10時～11時30分

於：吉川地域センター

- 10月29日：グランドゴルフ
- 11月5日：体操、脳トレ
- 11月12日：事故犯罪防止の話(原駐在)
- 11月19日：体操、脳トレ
- 11月26日：調理実習①

参加は、いつでもOKです
まずは見学参加しませんか

よしかわの1枚



令和2年秋祭り (R2.10.18:筒島神社)

ひがしひろしま市民活動情報サイトもご覧ください

<http://higashihiroshima.genki365.net/>

“よしかわだより”に関するお問い合わせは、吉川まちづくり自治協議会にご連絡下さい。